



## 24. Januar 2019 - Anreise MEXIKO-Cancun

Aufgrund des frühzeitigen Zubringerflugs Hamburg-Frankfurt habe ich vernünftigerweise am 23. Januar um 20 Uhr den Vorabend-Check-In bei Lufthansa Gebrauch gemacht und mein Gepäck aufgegeben; anschließend im IBIS-Hotel Übernachtung.

Kleines „süßes“ Frühstück um 4:30 Uhr, Spaziergang zum Check-In und Abflug nach Frankfurt.



Nach 30-minütiger Verspätung startet der Airbus um 8:03 Uhr und erreicht Frankfurt um 8:50 Uhr. Mit Schweißperlen auf der Stirn erreiche ich gerade noch die BOEING 737-300 (3 Minuten vor Ende der regulären Boardingzeit um 8:40 Uhr!), nicht ahnend, daß auch dieser Flieger sich um 30 Minuten verspätet (wahrscheinlich mußte mein Koffer noch eingeladen werden!). Abflug um 10:06 Uhr.

### DAS WAR PURER UNNÖTIGER STRESS!!!

Dieser Ärger wurde jedoch durch meine Buchung der Premium-Economy-Klasse mit super Beinfreiheit (15 cm mehr) und tollem Service an Bord wieder amortisiert. Dieses Angebot werde ich - trotz geringem finanziellen Mehraufwand - bei künftigen Langzeitflügen immer wieder nutzen!



Ankunft Cancun. Dort um 16 Uhr (Deutschland = 22 Uhr).

Mit dem Kleinbus (9 Teilnehmer Rundreise) geht es zum Hotel **LA QUINTA INN**; Ankunft um 17:30 Uhr. Dort wird die

kleine - aber feine - Reisegruppe von der Reiseleiterin Alejandra begrüßt.



Nach einer kurzen Einweisung nutze ich noch den Pool zum Entspannen.

Ab 19 Uhr lernt sich die Gruppe bei einem gemeinsamen Abendessen etwas näher kennen.

Um 21 Uhr (in Deutschland ist es 3 Uhr morgens; ich bin jetzt 23 Stunden auf den Beinen!) falle ich erschöpft in mein Bett und freue mich gespannt auf den nächsten Tag.

